## みんなかかかやく学校



# 名細小学校だより

なっち・かっち・たっち

令 和 5 年 度 第9号 令和5年12月1日

学校教育目標 **なかよく かしこく たくまし**く 学級数 25学級/児童数 624名(男301名 女323名) T<sub>L</sub> 049-231-2216

## いじめについて考える



本校ではこの時期に計画委員会、代表委員会児童がいじめについて考える児童朝会を行います。11月28日に委員会の児童が作成した動画を全校で視聴しました。その中で、他者との違いを認め合う大切さや、優しさを行動で示した時の心の温かさを忘れないこと等が語られました。

「いじめはいけない」とは誰でも知っています。一方で、いじめは、いつでも、どこにおいても、誰にでも起こる可能性があります。意図せず伝えた言葉が、相手にとって苦痛であり、結果としていじめになることもあるかもしれません。

日頃の様子を見ていると、自分と違うことへの疑問や素直な感想を、直接強い言葉で伝えていることがあります。自分と相手との違いを受け入れること、自分の気持ちや考えにぴったりの語彙を増やすことが、いじめを許さない気持ちを育てることにつながると感じています。

相談窓口(4、5月にご案内を配布しています。)

いじめ相談直通電話 049-236-1818 平日9:00~17:00 12/29~1/3を除く土・日・祝 9:00~12:00

いじめ匿名連絡サイト「ときもスチューデントポスト」

児童はChromebookの「ときも」アイコンから利用できます。

# 11/16 名細小まつり













6年生のリーダーシップのもと、縦割り班でお店を開きました。前後半に分かれ、店番と遊びの両方を体験しました。個々が自分の役割を果たして楽しめたことが大きな収穫です。来年度入学する子供達を招待し、楽しんでもらうこともできました。

11/12(日)、本校校庭で名細少年野球大会が開催され、近隣から16チームが集い、熱戦が繰り広げられました。本校からも名細少年野球クラブが参加されました。また、同日午後、小堤集会所にてふれあい祭りが開催され、多くの児童が参加しました。地域の皆様のご尽力で子供達に豊かな体験を提供していただき、ありがとうございます。

# ひろがる学び~11月の学校では~



**7日 5,6年生秋のお話会** お話会の皆様に1時間たっぷ りとすてきな物語の世界を案 内していただきました。



7, 9, 21, 22日 2年生 食の指導 栄養士さんからバランス よく食べる大切さをお話 していただきました。



2,10日 通学班長・副班長会議 今回は副班長さんにチェ ックカードを渡し、班の様 子を考えてもらいました。



17日 3年生 校外学習 川越総合卸売市場、まつり 会館、菓子屋横丁等を見学 し、社会科で学んでいるこ とを体験しました。



**20日 1,2年生おもちゃランド** 2年生が生活科で作った様々な遊びを1年生に楽しんでもらいました。



20日4年生 金融教室 郵便局から講師を迎え、 お金の働きやお小遣い の使い方を学びました。



**22日 6-3市内音楽会** 本校代表として参加し、合唱曲「心の瞳」を発表しま した。柔らかく響く美しい歌声は、会場の雰囲気を温 かなものにしました。

## 24日 4年生 夢と豊かな心を育む講演会「命の大切さを学ぶ教室」

犯罪被害者支援センターから講師を招き、「被害者にも加害者にも見ているだけの人にもならないためにどうしたらよいのか」についてお話しいただきました。被害者になると生活がどう変わるのか、友達が被害者になった時どう接すればよいのかを講師と対話しながら考えました。最後に、一度つくと心の傷は消えないことを折り紙を使って心に刻みました。

### 28日 4年生 命の授業

愛和病院から助産師を迎え、命のはじまりや命を育むための体の変化、プライベートゾーン等についてお話しいただきました。今ここにいることが奇跡であり、一人一人の個性は大切にされなければならないこと、自分の命も他の人の命も大事であることが伝わってきました。



冬の交通事故防止運動 12/1~12/14

#### □■□学校研究□■□

「主体的に運動に取り組む 体育好きな児童の育成」を目指し、研究に取り組んでいます。11月も 4つの研究授業を行いました。



1年生 跳び箱を使った運動遊び



4年生 台上前転



5年生 かかえこみ跳び 伸膝台上前転



6年生 頭はね跳び



飼育委員会児童が、約1カ月 にわたりうさぎとのふれあ い体験を行いました。委員 会の児童が大切に世話をし ているうさぎと、多くの児 童がふれあうことができま した。



ビブリオバトルが1日に行われ 6年生の○○さんが代表と して出場しました。聴衆に伝 えたいたくさんの思いを言 葉にのせて、堂々と発表しま した。